

## MÉXICO: EL EJÉRCITO PERMANECERÁ EN LAS CALLES POR TRES AÑOS MÁS

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 08 de Abril de 2011 12:21 - Actualizado Viernes, 08 de Abril de 2011 12:27

---

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública afirmó que la **violencia podría disminuir** en el año

2

015

### Refuerzan la seguridad

en vías de noreste, tras el hallazgo de

**59 cadáveres**



El secretario de Seguridad Pública federal, Genaro García Luna, aseguró **que la violencia que se vive en México comenzará a disminuir en siete años, según esquemas similares observados en otros países.**

## MÉXICO: EL EJÉRCITO PERMANECERÁ EN LAS CALLES POR TRES AÑOS MÁS

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 08 de Abril de 2011 12:21 - Actualizado Viernes, 08 de Abril de 2011 12:27

---

En una entrevista televisiva para un medio de su país comparó la estrategia que se aplica en México con esquemas de ciudades **como Nueva York, Chicago o Colombia** y **calculó que el declive de la violencia comenzará en ese periodo.**

**"La experiencia que hay en el plano internacional señala que los primeros siete, ocho años del proceso, cuando uno enfrenta este fenómeno con toda contundencia y cambia la parte reglamentaria y los productos policiales"**, se observan esos resultados.

**"Es el caso de Nueva York y Chicago. El caso que ha durado más tiempo ha sido Colombia; sin embargo, México lleva un ritmo mucho más ágil, mucho más eficiente y espero que sea antes"**, expresó.

En la entrevista el funcionario rechazó que pueda darse un eventual **pacto del gobierno mexicano con las organizaciones criminales.**

**"Mi postura es que no; yo no comparto que el Estado mexicano ceda ante el crimen"**, indicó.

## MÉXICO: EL EJÉRCITO PERMANECERÁ EN LAS CALLES POR TRES AÑOS MÁS

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 08 de Abril de 2011 12:21 - Actualizado Viernes, 08 de Abril de 2011 12:27

---

"No estoy de acuerdo en pactar con ningún criminal que atenta contra la comunidad, hoy no puedo pensar que un criminal llegue y atente contra la vida de un ciudadano, que lo secuestre, o que lo mutile", señaló.

Por otra parte, García Luna señaló que en tres años **el número de agentes federales se incrementó de 6 mil a 35 mil, por lo que hoy existe una mayor "capacidad de reacción"** en el combate a las organizaciones criminales.

Sobre las marchas contra la violencia que se realizaron ayer en diversas partes del país, el titular de la SSP dijo: "Están enfocadas contra la delincuencia y las autoridades tenemos que sumarnos a cualquier esfuerzo de la sociedad".

García Luna también se refirió al caso de la francesa Florence Cassez, condenada a 60 años por plagio. "La Policía Federal, cuando detiene a la mujer, nunca la imputa como secuestradora; se pone a disposición del Ministerio Público y es éste el que determina que es culpable, no la Policía Federal".

Cuestionado sobre el acuerdo que firmaron los medios de comunicación para la cobertura de la violencia, consideró que es un elemento indispensable para contribuir al combate del crimen.

## MÉXICO: EL EJÉRCITO PERMANECERÁ EN LAS CALLES POR TRES AÑOS MÁS

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 08 de Abril de 2011 12:21 - Actualizado Viernes, 08 de Abril de 2011 12:27

---

**"Da la oportunidad de crear condiciones para transitar en un esquema de eficiencia contra el hampa, porque acota la impunidad del delincuente y el espacio que tiene para generar esa perspectiva de intimidación social y, por supuesto, da ventaja al Estado mexicano para combatirlo", evaluó.**

**El presidente de la Cámara de Diputados, Jorge Carlos Ramírez Marín, puso en entredicho la posibilidad de abatir la violencia en siete años**, y sostuvo que las declaraciones de García Luna hacen prever la continuidad del "esfuerzo bélico" del gobierno, con el consecuente aumento en la cifra de muertos y víctimas colaterales.

### **Se refuerza la seguridad en Tamaulipas**

El gobierno mexicano anunció nuevas medidas de seguridad para las carreteras del noreste del país, tras el hallazgo de 59 cadáveres en una operación atribuida al crimen organizado que se desató tras el secuestro de un autobús de pasajeros.

## MÉXICO: EL EJÉRCITO PERMANECERÁ EN LAS CALLES POR TRES AÑOS MÁS

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 08 de Abril de 2011 12:21 - Actualizado Viernes, 08 de Abril de 2011 12:27

---

El Consejo Nacional de Seguridad adoptó planes para **"reforzar la presencia de las autoridades en la zona de San Fernando a fin de proveer seguridad a sus habitantes y particularmente a quienes transitan por sus carreteras"**, señaló Alejandro Poiré, portavoz del organismo.

El anuncio fue hecho tras el descubrimiento en ocho fosas comunes con 59 cadáveres en un rancho en el sector de La Joya cerca al poblado de San Fernando, en el estado de Tamaulipas, fronterizo con Estados Unidos.

Las autoridades informaron de **que hasta el momento han sido detenidos 14 presuntos delincuentes, tres más de los anunciados este miércoles**

Poiré agregó que en el marco de esa estrategia se trabajará en **"operativos de seguridad e información con las empresas de transporte que transitan en ésta y otras rutas en las que han ocurrido hechos delictivos"**

. En agosto pasado en otro rancho de San Fernando -ubicado a unos 160 km de la frontera- fueron hallados los cadáveres de 72 migrantes de El Salvador, Guatemala, Honduras, Ecuador y Brasil, que según un sobreviviente fueron asesinados por el grupo narcotraficante Los Zetas.

Según la fiscalía el hallazgo ahora de los 59 cadáveres hace parte de una operación que se **ini**

## **MÉXICO: EL EJÉRCITO PERMANECERÁ EN LAS CALLES POR TRES AÑOS MÁS**

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 08 de Abril de 2011 12:21 - Actualizado Viernes, 08 de Abril de 2011 12:27

---

### **ció tras la denuncia del plagio de una línea de autobuses el 25 de marzo**

. En la misma operación fueron detenidas 11 personas y rescatados cinco secuestrados. Las autoridades investigan si entre los cuerpos hallados se encuentra el de alguno de los ocupantes de los autobuses secuestrados. Este jueves, peritos forenses continuaban las autopsias e iniciaban la identificación en una morgue de los cuerpos que fueron llevados en medio de estrictas medidas de seguridad a la morgue de la ciudad de Matamoros, vecina del poblado estadounidense de Brownsville.